



Uruguay en estado de alerta por nueva variante Covid-19 en la región

Description

(Montevideo) La variante “Frankenstein” (o XFG) del Covid-19 no ha sido detectada en Uruguay, donde la circulación del coronavirus se mantiene hoy en lo general baja, según el Ministerio de Salud Pública (MSP).

Un comunicado de esa institución dijo que mantienen la «vigilancia genómica» de forma activa.

El MSP está alerta tras registrarse casos en Brasil y un aumento en Europa y otros países de América de esa variante del coronavirus, con crecimiento a nivel global del siete al 22,7 por ciento «de los casos secuenciados».

La mayor presencia está en India y el sudeste asiático.

“La XFG es una subvariante recombinante del linaje Ómicron, resultado de la mezcla genética entre las cepas LF.7 y LP.8.1.2?”.

Fue identificada por primera vez en Canadá a fines de enero de 2025, y desde el 25 de junio figura como “variante bajo monitoreo” en la clasificación de la Organización Mundial de la Salud”, señalan las autoridades sanitarias.

Los síntomas son fiebre, tos seca, dolor de garganta, fatiga, malestar general y ronquera o pérdida temporal de la voz, como “rasgo definitivo” e “indicador precoz”.

El MSP afirmó que “no hay evidencia de cuadros clínicos más graves ni mayor mortalidad” en comparación con ómicron y que las vacunas actualizadas ofrecen buena protección frente al agravamiento.

La recomendación es que estén actualizados los esquemas de vacunas, sobre todo en mayores de 60 años y personas que tengan enfermedades crónicas.

El Maipo

Date Created

Julio 2025